



Guillermo Fernández Vara visitó la tarde del pasado viernes Villafranca de los Barros, haciendo parada en la Casa del Pueblo de la localidad, en plena campaña de recogida de avales para ser candidato socialista al Gobierno autonómico. Allí mismo se encontró con un grupo de militantes socialistas que no tuvieron inconveniente en estampar su firma para avalar al expresidente de la Junta de Extremadura.

Su presencia en Villafranca se justifica porque "para mí significa mucho este pueblo y su Agrupación Socialista, aquí se respira socialismo en estado puro, algo de lo que estamos tan necesitados". La tarea de recolectar apoyos le está sirviendo a Vara "para poner en valor el proceso que estamos viviendo para recuperar el protagonismo de los afiliados al partido".

En cuanto a las elecciones que se avecinan, señaló que "es muy fácil explicar el cambio que queremos y nos están exigiendo, que la educación vuelva a ser de calidad y no una educación de mínimos, que la sanidad vuelva a ser una de las mejores de España y que el trabajo vuelva a tener presencia para la gente".

Vara aseguró haber aprendido de los errores cometidos en la etapa anterior y por ello había que volver a recobrar los principios de igualdad, solidaridad y justicia social como señas de identidad de su partido. "Este proceso nos está sirviendo para estar juntos y unidos en torno a un proyecto común", añadió.

Personalmente dijo sentirse con la ilusión y ganas de trabajar suficientes como para mejorar las cosas, como por ejemplo el sector del cooperativismo "donde hay que conseguir que se vuelva a estar para trabajar y no para mandar", apostilló, aunque sin perder de vista los asuntos más urgentes que afirmó ser la recuperación del transporte gratuito y la adquisición gratuita de los libros de texto, amén de abrir los Puntos de Atención Continuada (PAC) que fueron cerrados.

PODEMOS E IU

En referencia a PODEMOS, Fernández Vara, dijo: "Yo no voy a hablar nunca mal de un partido que comparta con nosotros algo tan fundamental como es la igualdad de oportunidades; que nadie pretenda enfrentarnos con gente con la que tenemos muchas cosas en común, aunque también hay diferencias, si bien es mucho más lo que nos une que lo que nos separe. Nuestros rivales son el PP, y con ellos nos vamos a batir el cobre".

Con respecto a IU, Vara cree que serán las urnas quienes determinen los pasos a seguir para conseguir la gobernabilidad en Extremadura, aunque no ocultó que "nosotros intentaremos trabajar para llevar a cabo nuestro proyecto, con un gobierno de gente normal y que sea reflejo de la Extremadura real, y con un programa tan sencillo y tan concreto que

Fernández Vara recoge en Villafranca avales para su candidatura a la presidencia de la Junta

Escrito por <http://www.hoyvillafranca.es>
Lunes, 29 de Septiembre de 2014 18:48

contemple la posibilidad de irnos para casa antes de que nos echen sin no lo cumplimos".